

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala nikmat dan karunia-Nya yang memberikan kemampuan dan kesempatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Skripsi ini berjudul “Efektivitas Penggunaan Media Audio Visual Pembelajaran terhadap Pencapaian Kompetensi Dasar pada Materi Sistem Pernapasan pada Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Panyabungan Utara Tahun Pembelajaran 2013/2014”, dimana untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Selama proses penyelesaian skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semua itu dapat diatasi karena bantuan tulus dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini dengan rendah hati dan tulus penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan dan Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dalam membimbing serta memberikan masukan kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si dan Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si, sebagai dosen penguji/pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. rer.nat Binari Manurung, M.Si sebagai dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Bapak Jamaut Hasugian selaku Sekretaris Jurusan Biologi beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Biologi yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Adam Malik Siregar, S.Pd selaku kepala SMA Negeri 1 Panyabungan Utara, Ibu Dra. Awaltian.R, M.Si selaku guru Biologi SMA Negeri 1

Panyabungan Utara, serta guru-guru yang telah banyak membantu dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ibunda Nuraini Nasution tercinta atas do'a, semangat dan keikhlasan hati untuk setiap langkahku, terkhusus juga kepada Kakanda Syaiful Bakhri, Syaiful Amri, Syaiful Sukri, Syaiful Hadi, Dulaman Nasution, Ahmad zazali padri, Fatimah Murni, Rina Salamah, Suaibah M.Hi, Aisah ST, Rahmawiyah S.Hi dan keluarga besar yang telah memberi doa dan dukungan dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Rizki Amelia, S.Pd dan Suaidah, S.Pd yang selalu memberikan doa, dukungan, dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada adik kos "MANDRA" dikala suka dan duka (Isnani, Chie, Dian, Diana, Indah, Mei) dan sahabat-sahabat selama perkuliahan kelas Biologi Dik B '10 terkhusus Meta, Lia, Ifah, Yanti, Titik, Weni, Hikmah dan Erwita yang telah banyak membantu dalam penyusunan skripsi ini dan kepada teman-teman seperjuangan, teman-teman PPLT SMP Negeri 6 Kisaran yang penuh kesan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2014  
Penulis,

Fitri Riskina  
NIM. 4102141006